

RASSEMBLEMENT EN SOUTIEN À JULIEN ASSANGE

SAMEDI 24 FÉVRIER À 17H DEVANT LA PRÉFECTURE DE PAU

Nous vivons à une époque où la liberté de la presse est constamment remise en question. Dans ce contexte, il est impératif de soutenir ceux qui se battent pour la transparence et la vérité. C'est pourquoi nous vous invitons à vous joindre à nous pour un rassemblement en soutien à Julian Assange, fondateur de WikiLeaks.

L'extradition de Julian Assange vers les USA serait une attaque supplémentaire à la liberté de la presse et un dangereux précédent pour les journalistes du monde entier. Assange a été un pionnier du journalisme d'investigation, révélant des informations cruciales sur les abus de pouvoir et les crimes de guerre. Le poursuivre revient à criminaliser le journalisme et à museler la liberté d'expression. L'extradition d'Assange compromet les valeurs démocratiques et sape la confiance dans le droit à l'information.

Julian Assange est actuellement confronté à des conditions de détention inhumaines, par ailleurs dénoncée comme arbitraire et de torture selon le rapporteur sur la torture des Nations Unies. Nous nous rassemblons pour exprimer notre solidarité et exiger la justice pour lui. Notre voix collective peut faire la différence et mettre en lumière l'importance de protéger les lanceurs d'alerte et les journalistes indépendants.

Nous vous proposons de participer à ce rassemblement où nous exprimerons notre soutien à Julian Assange et notre engagement en faveur de la liberté de la presse. Ensemble, nous pouvons faire entendre notre voix et défendre les principes fondamentaux de la démocratie.

ATTAC BÉARN, GDS 64, EELV BÉARN, LDH PAU 64, LFI 64, MRAP PAU, NPA BEARN, PCF 64, SNL 64, SOLIDAIRES BÉARN

